



Tag der Region im Günzburger Legoland am 8. April 2006

Auf geht's nach Günzburg ins Legoland zum Tag der Region, so lautete unser Motto für diesen Samstag. Von über 100 Aussteller die sich beworben hatten, wurden nur 35 Gruppen ausgewählt, und auch der Historische Bürgerverein war dabei. Somit durften wir unseren Verein doch auch unser Dorf vertreten.

Dem Leitgedanken –„echt kult-urig“- angepasst zeigten wir, anhand von Bildern wie das Lagerleben im Mittelalter aussah. An dem Marktstand konnte man unsere Keramik und alte Gerätschaften die wir mitgebracht hatten bewundern. Für reges Interesse sorgte das Kindergeschicklichkeitsspiel, an dem aber nicht nur die Kinder ihre Fertigkeit testeten. Bei herrlichem Wetter konnten wir vielen interessierten Gäste ihre Fragen beantworten und sie auf den Mittelalter Markt im Mai einladen.

Nachdem der Park seine Tore geschlossen hatte, konnten wir auf einen anstrengenden dennoch sehr erlebnisreichen schönen Tag zurück blicken, der allen Mitwirkenden in Erinnerung bleiben wird.

Petra Eberhard

